



今年もありがとうございます。



はじめはそろりそろり



一列で上手に植えました



みんないい笑顔です

21日(火)の午後、両併棚田組合(後藤長谷男会長)の皆さんのご指導のもと、青空の下で田植えを行いました。

また、保護者の皆さんにもお手伝いいただき、ありがとうございました。

さすが、毎年田植えをしている子どもたち!とっても上手です。「去年よりまっすぐ植わっとる!」とお褒めの言葉もいただき、子どもたちもうれしそうでした。

田んぼの土の感触、見つけたおたまじゃくし・・・かけがえのない体験です。私も久しぶりに田んぼの中に入りました。

今年は、稲の花が咲いた時を逃さず、子どもたちに見せてあげたいと思っています。

数日後には、土手の草刈りもしていただいております、本当にありがとうございます。水の管理、稲刈り、餅つき・・・とこれからもお世話になります。

今年も1番! フール開き!



上級生におんぶされうれしそう!

5月20日(月)にプール開きをしました。両併小学校のプール開きは毎年新聞やテレビで紹介され有名ですね。

当日は曇り空で心配しましたが、プール開きが終わるまではどうにか天気もちこたえ、楽しい時間となりました。

6年生が優しく1年生のお世話をしてくれ、初めての大きなプールにも関わらず、大喜びでした。

テレビでもたくさん放送されましたね。

通学用蛍光ベスト



昨日お配りしたお知らせのとおり、南阿蘇村から通学用蛍光ベストをいただきました。

交通事故や事件などのニュースを見るたび、

いたたまれない気持ちになります。

子どもたちにも交通安全や防犯ブザーのことなどしっかりと話をしています。ぜひ、ご家庭でも登下校の安全について、ご指導をお願いします。

いただいたその日、さっそく1年生がランドセルを背負い、その上から蛍光ベストを着て職員室へやってきてくれました。

朝から忘れないように声をかけていただくとうれしいです。

キリトリ

月 日 () 年 お名前【 】

